
Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura. No dia primeiro de junho do ano de dois
mil e vinte e três, os membros do Conselho Municipal de Cultura reuniram-se na Secretaria de
Cultura do município de Caçapava às dezenove horas. A reunião teve início com a palavra do
presidente, que deu início à pauta. Os principais tópicos discutidos foram as vagas de representação
no Conselho não preenchidas nas áreas de literatura, arte urbana e artesanato. Para os cargos já
preenchidos, na primeira fase, a Secretaria elaborou o edital para eleição. O conselho aprovou o
edital e decidiu dar continuidade ao processo de divulgação. Para as vagas remanescentes, ficou
decidido que o processo será o mesmo. O edital será publicado no site oficial da prefeitura. Haverá
uma discussão com a assessoria jurídica para alterar a forma de votação. Atualmente, a votação é
restrita a artistas do mesmo segmento, mediante comprovação de experiência. Com a nova votação,
o processo será aberto a todos os membros do conselho e sociedade civil. Durante a reunião,
Alfredo propôs um mapeamento para identificar a experiência dos candidatos. Ficou acordado que
os requisitos para candidatura serão publicados no edital, conforme previamente acordado. O grupo
teve a oportunidade de tirar dúvidas sobre as questões jurídicas relacionadas às possíveis formas de
votação. Maria Bernardina explicou que um prévio mapeamento foi realizado durante a pandemia,
mas agora, com o conselho em pleno funcionamento, outras formas de credenciamento podem ser
discutidas. Após o consenso em relação às vagas remanescentes, a pauta seguiu para dois outros
assuntos: a Lei Paulo Gustavo e o Fórum Municipal de Cultura. Sobre a Lei Paulo Gustavo, foi
apresentado o valor de 812 mil, aprovado para Caçapava em 2023. Esse valor deverá ser executado
até 31/12. A Secretaria apresentará o plano de execução em 10/7. Além disso, a Secretaria está em
processo de pesquisa, buscando cursos para os interessados na área. Haverá dois modelos de
formação: um para o município e outro para os artistas. O governo estadual ofereceu uma reunião
online para tirar dúvidas sobre o envio de projetos para receber a verba.Simone Sibile compartilhou
o resultado da pesquisa sobre o audiovisual realizada para identificar as necessidades dos artistas
da cidade. Essa pesquisa foi realizada como uma consulta pública. Os resultados resumidos serão
anexados a esta ata. Foram identificadas quatro formas de distribuir o dinheiro: apoio à produção
audiovisual, apoio às salas de cinema, capacitação e apoio aos cineclubes, e apoio às demais áreas
da cultura. Os esboços do plano de ação Paulo Gustavo serão enviados ao grupo para ciência e
análise, e o resultado será aprovado na próxima reunião, agendada para o dia 29/6. Os detalhes
posteriores, alinhamento do plano e edital serão discutidos em momento posterior. Outro assunto
abordado foi a semana do cinema, que ocorrerá de 21 a 25 de setembro. Foi sugerido a elaboração
de um pólo de cinema como parte das atividades. Em relação ao Fórum Municipal de Cultura, ficou
definido que ocorrerá no dia 6/8, domingo, com a circulação de informações para diversos
segmentos culturais. Cada participante ficará responsável por elaborar uma pauta relacionada ao
seu segmento, que poderá incluir palestras com pessoas notórias, rodas de conversa e discussões
sobre gestão, formação, políticas públicas, críticas e práticas. Foi solicitado o envio do calendário de
eventos novamente ao grupo. A próxima reunião terá como pauta a aprovação do plano de trabalho
da Lua Bailarina. A reunião estendeu-se até às 21 horas e foi finalizada com as justificativas de
ausências e com a assinatura da lista de presença. Este documento é parte inseparável desta ata e
será arquivado conjuntamente no livro oficial de registro de ata e arquivo do Conselho de Cultura.
Não restando dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim Denise Almeida,
Secretária, aprovada pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os presentes.


